

Escapade touristique de la préfète Debate dans le ciel charentais



Commentaire de BA709 :

Qu'apporte cette excursion touristique aux habitants restés au sol ? Bien évidemment rien. Mme la préfète ferait mieux de rester sur terre, et d'oeuvrer à la mise en place d'une commission consultative environnementale pour le base de Cognac, plutôt que dépenser l'argent public pour des opérations de promotion sans intérêt.

Bien que le diplôme d'ingénieur des études et des techniques d'armement de la préfète signe une sympathie précoce avec la sphère militaro-industrielle, on peine à discerner dans cette nième opération de communication la vision globale dont Mme Debate semblait pourtant porteuse en d'autres lieux ([lire ici l'article de La Montagne](#)).

Nous aimerions pourtant entendre à quelle stratégie de territoire correspondent les voltiges de la préfète ? Ce serait là, plutôt que cette carte postale puérile, la véritable marque d'un respect du à la population.